
令和６年度 第１回 蒲小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

   

 

１  開催日時    令和６年５月２日(木)１１：０５~１２：０５ 

２  開催場所    浜松市立蒲小学校 大ホール 

３  出席委員    稲垣 邦圓 、原 利夫、長谷川 由美子、名倉 善郎、早川 奈穂子、 

名波 久子 

４  欠席委員    宮下 まゆみ、仲村ひろみ 

５  学  校    内山 圭子（校長）、中島 利美（教頭）、磯部 真代（教頭）、 

磯部 陽子（CS ディレクター） 

６  傍 聴 者   なし 

７  会議録作成者  CS ディレクター 磯部 陽子 

８  議長の選出 

     司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、早川委員を推挙する旨の発言が

あり、全員異議なくこれを承認した。 

９  協議事項 

⑴ 学校運営の基本方針について 

(いじめ防止対策、学校行事を含む) 

⑵ 夢育やらまいか事業について 

⑶ 学校支援について（家庭科ボランティア） 

１０  会議記録 

     司会の中島教頭から、委員総数８人のうち６人の出席があり、過半数に達しているため、会議 

    が成立している旨の報告があった。 

     

⑴ 学校運営の基本方針について（いじめ防止対策、学校行事を含む） 

     議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針についての説明があり、 

    委員からは、以下の発言があった。 

     

    ・スポーツフェスティバル（運動会）が、来年度から浜松アリーナでの開催を予定しているとい 

     うのは、天候に左右されないので良いと思う。楽しいスポーツフェスティバルにしてほしい。 

（名波委員） 

→ 今年は、今までのような見せる運動会ではなく、皆が楽しく参加できる、スポーツフェス

ティバルを開催したい。児童が参加する種目を自己決定するなど、体を動かすことが楽しい

という思いをもって参加できるものにしたい。（校長） 

    ・浜松市でのいじめは、どのくらいあるのか。（原委員） 

     → 浜松市で認知報告している件数は前年度約 9,000 件あり、件数的には増えているが、い

じめの定義に則り報告をしている結果である。いじめの未然防止や早期発見のために、地域

の皆様にも見守っていただきたい。（校長）     



⑵ 夢育やらまいか事業について 

議長の指示により、磯部教頭から、別紙資料に基づき、夢育やらまいか事業についての説明が 

    あり、委員から以下の発言があった。 

     

    ・前年度、1 年生の寄せ植えのボランティアに保護者の方々にも参加していただいて「花づくり        

     グループ蒲」と連携して活動していただいた。今年度もボランティアを募って、保護者の方々 

     に地域の方々と交流をもっていただき、今後の活動に繋げていきたい。（早川委員） 

     

⑶ 学習支援について（家庭科ボランティア） 

議長の指示により、中島教頭から、学習支援についての説明があった。今年度も、5 年生家庭

科の裁縫（玉止めやミシン糸のかけ方など）の際に、名波さんを中心にボランティアの募集や調

整等をお願いしたい。また、５年生は、年間を通じて SDGｓ（持続可能な開発目標）をテーマ

にした学習に取り組んでいく予定。そこで、芳川の環境整備や美化活動に取り組んでいる方に講

師をお願いしたいと思っている。 

 

    ・自治会で取り組んでいる方がいるので、お願いをしたい。（原委員） 

 

    その他報告事項等 

    司会から、次回の会議は６月２１日(金)13：15 から開催する旨の報告があった。又、6 月 13 日 

   (木)は、スポーツフェスティバルを開催するので、ぜひご観覧いただきたいとの依頼があった。 

                                                                          


